CHRONIQUE

CANADA-SAINT-HYACINTHE.

Le 15 janvier, l'Ordre de Saint-Dominique célébrait pour la première fois la fête du Bienheureux François de Capillas, beatifié le 2 mai dernier, en même temps que les glorieux martyrs des Missions étrangères. Le Bienheureux François fut, on le sait, le premier martyr de la Chine, où il futdécapité en haine de la foi le 15 janvier 1648. Sa vie est merveilleuse d'abnégation, de dévouement et de sacrifices, et nos lecteurs auront la consolation de la connaître pleinement, pnisqu'elle paraîtra dans notre Revue et sera distribuée dans

le cours des douze mois de l'année présente.

Or il convenait que, célébrée pour la première fois, la fête du Bienheureux François eût une solennité et un éclat tout particuliers. Au couvent de Saint-Hyacinthe, les offices de la messe et des vêpres chantées furent présidés par le T. R. P. Vicaire-Général, et le soir, au salut, le chant du Te Deum fit monter vers le Seigneur l'expression de notre reconnaissance. Nous apprenons que dans notre couvent de Québec et ailleurs des solennités semblables furent célébrées. Grâces soient rendues à Dieu pour cette nouvelle protection qu'il a accordée à notre Ordre, et puisse l'exemple de ce bienheureux martyr nous exhorter à une parfaite compréhension et à une généreuse pratique du renoncement et du sacrifice.

TROIS-RIVIÈRES.

Le dimanche, 2 janvier, comme des étrennes de son digne curé à la nouvelle paroisse de St-Philippe, avait lieu l'érection de la Confrérie du Très Saint-Rosaire.

Le R. P. Couët, O. P. arrivé la veille de Québec, prêcha le matin, sur la Confrérie, sa nature, ses bienfaits, et les con-